

TNI Tegass dan Humanis: Menjaga Papua Tetap Aman Demi Masa Depan yang Sejahtera

Jurnaliss Agung - PAPUA.WONGCILIK.CO.ID

Nov 21, 2024 - 08:29



[PAPUA](#)- Dalam upaya mempercepat pembangunan kesejahteraan di Papua, Tentara Nasional Indonesia (TNI) memegang peranan penting dengan menjalankan tugas berbasis kemanusiaan dan keamanan yang strategis. Berlandaskan Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 9 Tahun 2020, TNI berkomitmen

menghadirkan Papua yang aman, damai, dan sejahtera.

Keamanan menjadi fondasi penting untuk memastikan setiap warga Papua dapat menjalani hidup dengan tenang. Namun, ancaman dari kelompok separatis bersenjata, seperti Organisasi Papua Merdeka (OPM), terus menjadi tantangan besar. Kelompok ini kerap melakukan aksi kekerasan yang merugikan masyarakat, termasuk pembunuhan warga sipil hingga serangan terhadap aparat keamanan.

TNI, bekerja sama dengan Polri, telah menunjukkan aksi nyata dalam menghadapi situasi kritis. Salah satu operasi yang mendapat perhatian dunia adalah keberhasilan pembebasan sandera pilot Kapten Phillip Mark Mehrrens, yang sebelumnya disandera OPM. Operasi pada 21 September 2024 ini menjadi bukti nyata bahwa TNI mengedepankan pendekatan humanis untuk menyelamatkan nyawa sekaligus menegakkan keamanan.

Selain itu, pada Agustus 2024, TNI dengan sigap mengevakuasi jenazah pilot helikopter asal Selandia Baru, Glen Malcolm Conning, bersama tenaga kesehatan, guru, dan balita yang terjebak di zona konflik. "Ini adalah murni tindakan kemanusiaan, tanpa menunggu permintaan dari pihak mana pun. TNI hadir untuk melindungi semua manusia, tanpa pandang bulu," ujar Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA. Kamis (21/11/2024).

Kolonel Yogi menegaskan, keamanan yang kondusif adalah kunci keberhasilan pembangunan di Papua. "Kami terus berupaya menjaga Papua tetap aman dari gangguan OPM, mendukung program pemerintah untuk membangun infrastruktur, layanan kesehatan, dan pendidikan. Semua ini demi masa depan masyarakat Papua yang lebih baik," tambahnya.

Melalui Komunikasi Sosial yang inklusif, TNI juga aktif membangun hubungan baik dengan masyarakat Papua, mendengarkan aspirasi mereka, dan memastikan kehadiran negara dirasakan hingga pelosok terpencil.

TNI berjanji akan terus berdiri di garda terdepan dalam mewujudkan Papua yang damai, sejahtera, dan aman. Dengan pendekatan yang profesional, responsif, dan adaptif, TNI tak hanya menjaga kedaulatan, tetapi juga menjadi penggerak bagi masa depan Papua yang lebih cerah.

Papua adalah masa depan Indonesia. Bersama TNI dan seluruh elemen bangsa, mari wujudkan Papua sebagai tanah damai yang penuh harapan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho